

ふれあい写真館



～山岳救助協力者に感謝状！～ 3月16日

札幌国際スキー場センターハウスで、山岳救助に協力した同スキー場に、佐藤有南消防署長から感謝状が手渡されました。昨年末、山スキーをしていた男性2人が疲労のため動けなくなり、南消防署からの協力要請を受けた同スキー場職員は、圧雪車3台を出動させてスキー場山頂まで消防隊員を搬送。さらにスキーパトロール隊員2人が消防隊とともにスノーシューを履いて、徒歩での搜索活動を行いました。現場の地形を熟知する職員の適切な誘導により、迅速な救出を行うことができました。

～春休みミニミニ運動会～

3月27日

藤野小学校体育館で「匠たくみなクラブ」主催の「春休みミニミニ運動会」が開催されました。匠なクラブは、障がいを持つ子どもとその親やボランティアなどが集い、お互いの子育ての悩みを話し合ったり、子どもたちが一緒に遊んだりできる触れ合いの場となっています。この日は親子合わせて約60人が参加。地域の子どもたちは「大玉ころがし」や「ミニミニサッカー」、「パン食い競争」などを行い、楽しい一日を過ごしました。



～春の児童見守り運動～

4月12日

藤野南小学校の通学路や正門前で、地域住民などが登校時間に合わせて、児童見守り運動を行いました。

この日は、北海道日本ハムファイターズの球団キャラクター「B・B」と北海道警察のキャラクター「ほくとくん」も参加。小学校の玄関前で「パトロール」の黄色い腕章を着け、児童の見守りに加わりました。

キャラクターたちの姿を見つけた児童たちは、「あっ、B・Bだ!」、「かっこいい!」などと歓声を上げて駆け寄っていました。

広告